

医療・健康・介護機器企業をターゲットにした東大阪モノづくり企業ツアー＆個別面談会

東大阪市では、平成28年度より市内モノづくり企業の医療・健康・介護分野への参入を促進するため、医工連携事業を進めております。とりわけ医療機器産業への参入にあたっては、直接取引先となる**医療機器メーカー等との関係構築が必要不可欠**であることから、東大阪市医工連携研究会では、医療機器企業の集積地「メディカルヒルズ本郷」（東京都文京区本郷）での展示商談会や医療機器の製造・設計に関するアジア最大級の展示会「MedtecJapan」（東京ビッグサイト）への共同出展を通じ、関西はもちろん首都圏を中心とした医療機器企業とのネットワークの構築と強化に取り組んできました。医療機器産業に「モノづくりのまち東大阪」という地域自体の一定の認知向上とともに、出展企業の積極的な取り組みにより、引き合い・受注につながってきています。

この構築したつながりをさらに継続的な関係性へと強化し、ビジネスにつなげていくために、第3回目となる**医療・健康・介護機器関連企業様に限定した「モノづくり企業ツアー＆個別面談会」**を12月6日（金）に開催。今回も、定員枠を超える11社からお申し込みいただきました。**モノづくりの現場を体感いただき、深いコミュニケーションを図りながら、ホームページや展示会では伝えきれない各社の魅力をお伝えいたしました。**

本市では引き続き、医療機器産業の活性化に向けた一助となるよう市内企業と共に「みなさまの工場」としてパートナーとなるべく、様々な取り組みを進めていきます。

【当日の流れ】

1. 各企業訪問（3～4社）
2. MOBIO 常設展示場の見学
3. 個別面談会

【数字で見る実績】※3回実施延べ数字

- 見学受け入れ市内企業：19社
- ツアー参加企業：27社（別日含む）
- 企業受け入れ・面談件数：109件
- ツアー参加者満足度：大変満足・満足 95%/不満 5%

